

m'est une autre source de satisfaction. Je me réjouis également devant le grand nombre de Malais qui poursuivent des études et reçoivent une formation au Canada.

Le Canada appuie aussi activement les objectifs de l'Association des pays du Sud-Est asiatique, à laquelle la Malaisie participe de façon constructive. Nous avons offert à l'Association une aide au développement au titre de la coopération régionale et nous étudions les façons d'entamer un dialogue avec l'ASEAN dans son ensemble.

La Malaisie et le Canada partagent donc, outre leur participation au Commonwealth, de nombreux intérêts bilatéraux et multilatéraux. C'est ce qui me porte à croire que nos deux pays auront avantage à élargir le champs de leurs consultations sur des questions de politiques tant régionale qu'internationale. J'estime également qu'il y a place pour une intensification mutuellement avantageuse de nos relations économiques.

Nous disposons d'assises solides sur lesquelles appuyer notre collaboration, et j'ose affirmer que nos deux gouvernements sont déterminés à tirer le meilleur parti de toutes les occasions qui se présenteront.